

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 14. November 2011

Einweihung des neu gestalteten Nachenhafens Dietesheim

Am vergangenen Samstag wurde die erste Station der überregionalen, von Mühlheim bis Kelsterbach reichenden Klimaroute eingeweiht. Der neue Aussichtsteg und die großen Informationstafeln am neu gestalteten Nachenhafen in Dietesheim werden zukünftig sicherlich zu einem neuen Ausflugsziel im Regionalpark RheinMain werden. Bürgermeister Daniel Tybussek lobte in seiner Ansprache das Engagement aller Beteiligten und freute sich, dass das Projekt mit weiteren Stationen in den nächsten Jahren fortgesetzt wird.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de